



あさお インフォメーション Information

保護者・地域の皆様へ
神奈川県立麻生支援学校
令和6年5月1日発行
担当：土志田 杉本

入学式・始業式の様子

A 小学部

ひとつ進級し、みんな少しの緊張と期待の混じった表情で始業式に臨みました。徐々に新しい先生や教室に慣れて緊張が解け、帰りにはみんなの笑顔を見ることができました。午後の入学式では、新1年生がピカピカのかばんや服で初登校！入学式でもしっかりお返事でき、立派な姿を見せてくれました。1年間、楽しみましょう。(井谷)

B 小学部

下駄箱、教室が変わり、新しい先生も増え、新しい学年がスタートしました。1年生に12名、4年生に転入生も加わり、B小学部は53名となりました。入学式では、名前を呼ばれると、「はい」と返事をしたり、手を挙げたり、とても上手に返事をする事ができていました。みんなで色々なことに挑戦して、楽しい1年間にしましょう。(栗澤)

A 中学部

始業式では、久々に聴いた校歌に笑顔が見られました。式の後には新しい環境の中でも、今まで通りに帰りの支度をする姿に頼もしさを感じました。午後には6名の入学式がありました。新しい場所、初めての教員を前に、緊張した様子も見られましたが、名前を呼ばれると表情や身体の動きで返事をする事ができました。(高井)

B 中学部

少し緊張した様子で入場してきた新入生。B中学部は今年度12名の生徒が入学しました。新しい教室、新しい先生、新しい友だち。新しいことづくしですが、少しずつ慣れていきましょう。

先輩になった2年生、学部最高学年になった3年生も教室が変わり、新年度がスタートしました。先輩たちからは、新年度を迎えた気を感じました。1年間、みなさんの成長が楽しみです。(宗玄)



A 高等部

上級生は少し不安そうな表情でしたが、新しい教室に入り、新しい教員らと挨拶した後、始業式に参加しました。校歌の手話が変わったことに気づいて話題にしていました。午後の入学式では5名の新入生が制服やスーツに身を包み、緊張している表情でしたが、呼名されると落ち着いて返事をし、頼もしく感じました。1年間、学習に行事に全力で取り組み、楽しい学校生活にしましょう。(堀井)

B 高等部

2、3年生は緊張した様子もありましたが、落ち着いて始業式に参加でき、新学期の良いスタートが切れました。入学式では23名の新入生を迎えました。不安の表情の中、あいさつや返事ができ、堂々とした姿が見られました。今年度のB高等部は75名となります。皆さんで、楽しく充実した学校生活にしましょう。(小川)

ひまわり学級

午前中はソレイユ川崎で、小学部3名の入学式を行いました。保護者の方、施設職員などたくさんの方が見守る中、緊張しつつも堂々とした姿で入学式に臨んでいました。午後は中学部の新入生1名が麻生校舎で入学式を行いました。さすが中学生、落ち着いた様子で式に出席し、とても立派でした。新しい仲間も増え、にぎやかな学校生活になりそうです。楽しく学習していきましょう。(今野)

元石川分教室

例年になく桜の開花が遅く、満開の時期に新年度スタートとなりました。2・3年生は進級初日を迎えるとともに、入学式では11名の新入生を迎えました。新1年生はかなり緊張している様子でしたが、その中でも「新しい環境で頑張ろう」という気持ちが表情から読み取ることができました。みなさん、学校生活では楽しいこともそうでないこともあると思いますが、明るく元気に過ごしていきましょう！（鈴木）